

コロナに負けず頑張っています！

今年度、支援学校の卒業生が仲間になりました。コロナにほんろうされつつも奮闘する津山線が大好きなT.Tさん。通所を開始して早3か月、わくわく！での作業についてインタビューをしました。

- ① お仕事はどんな感じですか?
楽しいです。

② お仕事は 「好き」 「嫌い」 どんなですか?
好きです。

③ どんなお仕事が好きですか?
タオルたたみが好きです。

④ 大変だなーと思う時はどんな時ですか?
新聞折りで、ページ数が多く折るのが大変な時があります。

⑤ 休憩時間はどんな風に過ごされますか?
好きな音楽を聴いていて楽しいです。

⑥ お気に入りの曲は何ですか?
“僕と私の仲よしソング”です。

⑦ お給料はどんなことに使われていますか?
津山線に乗るのに使いました。
津山に着いてお弁当を買います。
次のお給料でも津山線に乗りります。



はじめのころは仲間との話に夢中になってしまふところもありましたが、今は作業にも慣れてきて集中できるようになりました。休憩中は音楽を聴いたり、仲間と話してずっと続けるしぐさをするおしゃめな一面もあります。入って3か月とは思えないほど皆になじんでいます。苦手なこと（新聞折り）も一生懸命取り組み、好きな作業（タオルたたみ）は取り合いになります。やる気がしぼんだときは電車の話で気持ちを高めるのが恒例です。これからもタオルたたみのプロを目指して一緒に頑張りましょう！



新型コロナウイルス感染症発症者の報告と対応について

2019年に拡がった新型コロナウイルス感染症の収束のめどが見えず、会員の皆さん方も感染予防に向け毎日大変な日々を送っていることがあります。

当法人でも第4波の波を受け4月末から5月にかけて職員2名利用者1名、利用者の濃厚接触が発生し、接触したと思われる職員・利用者の皆様には自宅待機・PCR検査等と、ご協力をいただきました。PCR検査は全員の陰性が判明し、2次感染者を発生させずにすむことができ胸をなでおろしたところです。この2次感染の予防は職員だけでは防ぐことができず、手洗い・マスクの着用・ソーシャルディスタンス等利用者・ご家族の方々のご協力が得られているからこそだと感謝しております。

ただ今後の感染予防を考えると、感染者とともに接触者が増えてしまうと自宅待機者が増し、就労支援事業に従事できる人間がいなく

ワークハウス・わくわく！の支援員として働き始めてもうすぐ2回目の夏を迎えます。前職はA型事業所で木工の作業をしていました。

B型事業所での仕事はわくわくが初めてで、当初の印象はメンバーさんに付きつきりで支援していくイ

ワークハウス・わくわく！
に来て感じたこと



メージを持つていました。
しかし実際に作業に入つてみると、とても自立度が高く何年も作業されており、職員と変わらないほどの作業ができる方も多く、とても驚きました。私より、よく作業を理解しておられるメンバーさんに一体何を支援したらよいのか?戸惑いもしました。

あれから一年半が過ぎ、少しづつメンバーさんと日常的な会話や悩み相談を受ける機会も増え、メンバーさんたちが私自身を成長させてくださつているように実感しています。まだまだ会話の中などで分からぬ言葉や単語が出てくると、教えてもらつたり調べたりと悪戦苦闘しております。

「日々勉強」「日々成長」をモットーに、これからもメンバーさんと共に作業をしながら成長できる支援員になつていきたいと思つています。

問い合わせ後援会への新規加入と継続のお願い

私達は、障害を持って生きていかなければならない人々へ、温かい行政と財政支援を求めるべく、今後も努力し続けます。しかし、私達の力だけでは微々たるものです。ひ「結い」後援会にご加入いただき、私達の活動を支えてくださいますようろしくお願ひ致します。

また、2020年度分の会費未納の方につきましては、継続してご協力いただけます
うに何卒よろしくお願ひ申し上げます。

＜振込先＞ 郵便振込口座 01360-0-57757
社会福祉法人「結い」後援会
(個人:年1口 千円 団体:年1口 3千)

